



## Presseeinladung

Dienstag, 17. April 2012

### Erlebnisführung „Hier gibt’s was auf die Ohren“ am internationalen Tag gegen Lärm zu gewinnen

Zum internationalen Tag gegen Lärm am Mittwoch, den 25. April werden erstmals Erlebnisführungen auf dem Rundweg der Klänge für Jung und Alt angeboten. Die ersten Interessierten, die sich anmelden, können kostenlos dabei sein, wenn die Natur- und Landschaftsführer/-innen eine zweistündige Führung für die Sinne anbieten. Marlene Dinzen, Ingrid Melzer und Jürgen Feddern nehmen alle Teilnehmer/-innen mit auf ein Abenteuer, um die Vielfalt der Töne aus Natur und unserem städtischen Umfeld zu entdecken. Erste Vogelstimmen, ein singender Stein oder vielleicht eine Frühlingsmelodie, die auf dem Glockenspiel getanzt wird - Kurioses und Wissenswertes rund um das Thema Geräusche und Lärm wird die Führungen begleiten.

**Am 18. April um 12.00 Uhr möchten wir Sie einladen, die Natur- und Landschaftsführer/-innen und ihr Konzept zum Rundweg der Klänge vor Ort an der Klangerlebnisstation „Tanzglockenspiel“ (Nr. 12 zwischen Decker-berg und Forstweg) kennenzulernen.**



Für Rückfragen: Fachbereich Umwelt, Anne Ganter

☎ 53595-368

Anmeldungen: Fachbereich Umwelt, Martina Braune

☎ 53595-361